

## **De López y su mañanera jornada**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 29-11-2022 23:38:21

“De resolver los problemas nada . . .”

Guacamaya leaks da nota  
y el fraude de López brota,  
lo muestra en tantas mentiras  
de palacio, de sus “giras”.

En las que el bla bla no ataja  
porque dice que trabaja  
dieciséis horas al día,  
¡ay, qué terrible osadía!

Siendo eso una falsedad,  
resulta que la verdad  
es que tan solo “labora”,  
pues, poco más de tres horas.

Durante la mañanera  
del circo tan tempranera,  
después, su agenda esta libre,  
así, de tan infame calibre.

Es el engaño de Andrés  
que el hackeo, en un dos por tres,  
bien ha desenmascarado,  
lo ha exhibido, desnudado.

Y luego, en su “light” jornada  
de problemas nada, nada,  
resuelve y en retroceso  
México, pues, cae de peso.

Es de todos bien sabido  
y por el peje reconocido  
que de salud está mal  
en lo físico y lo mental.

Luego de su “conferencia”  
que no necesita ciencia,  
tan solo le hace a la “fiaca”  
arrullándose en su hamaca.

Es tan pasivo su rol

que ya ni juega béisbol  
y las "giras" son remanso  
de placentero descanso.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 29 de noviembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)